

## RTVE retransmitirá en directo la gala de clausura de la 69<sup>a</sup> edición de Seminci el 26 de octubre

- Además, los días 19 y 20 de octubre se celebrarán dos Galas RTVE, en las que se proyectarán las películas *Verano en diciembre*, de Carolina África, y *El llanto*, de Pedro Martín-Calero
- Durante el Festival, los programas de cine de RTVE se emitirán desde la carpa instalada en la Plaza Mayor

Valladolid, 16 de octubre de 2024. RTVE vuelve a apoyar a la Semana Internacional de Cine de Valladolid (Seminci), de la que es patrocinador oficial, durante la 69<sup>a</sup> edición, que se celebrará del 18 al 26 de octubre. El ente público dedicará numerosos contenidos de la programación de RNE y TVE a la programación de Seminci, cuya gala de clausura emitirá en directo el sábado 26 a las 20:00 horas en La 2 y RTVE Play. También, realizará algunos de sus programas en la carpa desplegada en la Plaza Mayor y ha organizado dos galas de estrenos durante el Festival.

La presidenta interina de RTVE, **Concepción Cascajosa**, ha firmado este miércoles un acuerdo con la concejala de Turismo, Eventos y Marca Ciudad del Ayuntamiento de Valladolid, **Blanca Jiménez**, por el que se refuerza y amplía la colaboración para la celebración de Seminci. El acto ha contado con la presencia del director del certamen, **José Luis Cienfuegos**, **José Pastor**, director de Cine y Ficción de RTVE, y **Gervasio Iglesias**, subdirector de Cine de RTVE.

### Galas RTVE

En la Gala RTVE, que se celebrará el sábado 19 en el Teatro Calderón, se proyectará *Verano en diciembre*, el primer largometraje de la actriz **Carolina África**, que se presenta en la Sección oficial fuera de concurso. La película aborda en clave de comedia la historia de una mujer controladora y devota, interpretada por **Carmen Machi**. En ella confluyen las vidas de sus cuatro hijas (**Bárbara Lennie**, **Victoria Luengo**, **Irene Escolar** y **Beatriz Grimaldos**) y su suegra (**Lola Cordón**).

El domingo 20 se ha programado en el teatro Zorrilla una gala especial en la que se presentará, con la presencia del realizador y sus protagonistas, la película *El llanto*, ópera prima del realizador vallisoletano **Pedro Martín-Calero**, que obtuvo recientemente la Concha de Plata al mejor director en el Festival de Cine de San Sebastián. **Ester Expósito** protagoniza esta cinta de terror, en la que una joven se siente acechada por algo que nadie puede ver.

### Carpa RTVE en Valladolid

Parte de la programación de RTVE de la próxima semana se realizará desde la carpa que instalará en la Plaza Mayor de Valladolid. Seminci recibirá especial atención por parte de programas de cine como Días de Cine y Versión española. Este último se emitirá desde allí el domingo 25 con la proyección de *El ciudadano ilustre*, de Mariano Cohn y Gastón Duprat; al igual que Historia de nuestro cine ofrecerá desde allí su programa del viernes 25, dedicado a Concha Velasco; Cine de Barrio, también con Velasco en la memoria, y su película *Los gallos de la madrugada*; Atención Obras, que tendrá como invitada a Marta Nieto, que presenta en Valladolid *La mitad de Ana*, y el magacín Culturas 2, que se asomará el miércoles 23 y jueves 24 desde allí a la actualidad del festival.

RNE va a estar presente con programas como Tres en la carretera, de Radio 3, Va de cine, en Ràdio 4 y Radio 5, o De Película, que dedicará un especial al Festival con algunos de los protagonistas del certamen, el viernes 18 en Radio Nacional. Este año, también estará presente Radio Exterior de España con el programa Punto de Enlace, que realizará dos especiales desde la carpa. Y RTVE Play lanzará una colección especial con películas premiadas en el Festival. En ella, se podrán disfrutar gratuitamente de títulos como *Felices dieciséis*, de **Ken Loach**, galardonada con la

Espiga de Oro en 2002; *Luna de avellaneda*, de Juan José Campanella, por la que Ricardo Darín obtuvo la Espiga de Plata; *Colmena*, de Blerta Basholli, premio a la mejor actriz; *El ciudadano ilustre*, de Mariano Cohn y Gastón Duprat, Espiga de Plata al mejor actor y al mejor guion; *Ciudad en celo*, de Hernán Gaffet, mejor director novel; *El profesor de persa*, de Vadim Perelman, mejor montaje; *El universo de Oliver*, de Alexis Morante, premio Seminci joven o *La peor persona del mundo*, de Joachim Trier, premio del jurado de la Crítica Internacional.

### Seis películas y cinco documentales de RTVE

Seis de las películas en las que ha participado RTVE estarán presentes en esta edición de Seminci. Cuatro de ellas en Sección Oficial: *Fin de fiesta*, de Elena Manrique; *Salve María*, de Mar Coll; *La mitad de Ana*, de Marta Nieto, y *Polvo serán*, de Carlos Marqués-Marcet. Además, en Sección Oficial fuera de concurso se proyectarán *Rita*, de Paz Vega, y *Verano en diciembre*, de Carolina África.

En la sección Tiempo de Historia, RTVE presentará cuatro documentales: *La marselesa de los borrachos*, debut de Pablo Gil Rituerto; *Mi hermano Ali*, de Paula Palacios; *Waldo*, de Charlie Arnáiz y Alberto Ortega, sobre el músico Waldo de los Ríos, y *Hija del volcán*, de Jenifer de la Rosa, la historia de su autora, uno de los tantos niños que se dieron en adopción fuera de su país tras la erupción del volcán Nevado del Ruiz en 1985.

La 69<sup>a</sup> edición de Seminci estrenará, además, como proyección especial el documental de la serie Imprescindibles *Colita sin filtros*, dirigido por Hortensia Vélez y Elisabeth Anglarill, sobre la fotógrafa Isabel Steva Hernández ‘Colita’, fallecida en diciembre de 2023.

### Contacto de prensa:

983 42 64 60

[prensa@seminci.com](mailto:prensa@seminci.com)